



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Sol de México**

PP-23

04/07/2024

NACIONAL

**PIDEN SU RETIRADA**

## **Joe Biden pelea para retener la candidatura**

WASHINGTON. Joe Biden lucha por salvar su candidatura a un segundo mandato, debilitada y criticada desde su desastroso debate contra Donald Trump. *The New York Times* citó como fuente a un aliado del presidente, quien menciona que Biden reconoce que tal vez no pueda salvar su candidatura. La información fue rechazada por la Casa Blanca. Reed Hastings, uno de los principales donantes del Partido Demócrata y cofundador de Netflix, pidió al Presidente se retire tras su pobre desempeño en el debate. **Pág. 23**



TRUMP ROMPE EL EMPATE Y SACA VENTAJA EN LAS ENCUESTAS

# Joe Biden lucha por retener candidatura

AFP, Reuters y EFE

**W**ASHINGTON. Joe Biden sigue luchando por salvar su candidatura a un segundo mandato, extremadamente debilitada y criticada desde su desastroso debate contra Donald Trump de la semana pasada.

Biden, reconoció ante un aliado clave que tal vez no pueda salvar su candidatura si no puede convencer al público en los próximos días de que está preparado para el puesto, según informaciones publicadas por varios medios estadounidenses, una información que ha sido rechazada por la Casa Blanca.

*The New York Times* citó como fuente a un aliado del presidente cuya identidad no fue revelada, y menciona que Biden reconoce que tal vez no pueda salvar su candidatura si no puede convencer al público.

La cadena CNN publica asimismo el testimonio de alguien cercano al demócrata de 81 años que afirma que Joe Biden está lúcido y sabe que los próximos días serán decisivos para su permanencia en la carrera hacia las elecciones presidenciales de noviembre.

Su portavoz Karine Jean-Pierre insiste en que es absolutamente falso que contemple abandonar la carrera por la reelección.

"No está en absoluto considerando retirar su candidatura... Sigue haciendo campaña", declaró a periodistas.

El Presidente se reunió a puerta cerrada con gobernadores del Partido Demócrata para calmar los nervios surgidos dentro de esa fuerza política tras su débil actuación en el debate.

Los gobernadores anunciaron su apoyo total al Presidente ante medios de comunicación en un discurso con Wes Moore, de Maryland y Tim Walz, de Minnesota, tras la reunión.

Está apto para cumplir sus funciones, afirmó también Tim Walz, mientras que la gobernadora del estado de Nueva York, Kathy Hochul, aseguró que Biden "estaba en la carrera para ganar".

Por otro lado, cada día se suman más voces instando al presidente que decline sus intenciones de postularse como candidato. El consejo editorial de *The Boston Globe* se unió a la solicitud para que abandone la carrera por el bien del país en un texto que afirma que aumentan las dudas sobre su capacidad de gobernar durante otros cuatro años.

El medio se suma al *New York Times*, *The Wall Street Journal*, *The Chicago Tribune* y *The Atlanta Journal*, a la lista de empresas de comunicación que piden a Biden retirarse de la contienda.

Reed Hastings, uno de los principales donantes del Partido Demócrata y cofundador de la plataforma de streaming Netflix, también pidió al Presidente, que retire su candidatura a la reelección tras su pobre desempeño en el debate.

El expresidente Barak Obama también compartió en privado con personas cercanas su preocupación según *The Washington Post*. Sin embargo, Biden prometió seguir en la carrera informó su equipo de campaña.

## ENCUESTAS

Casi una semana después del debate Biden no ha logrado borrar la fuerte impresión que dejaron esos 90 minutos en los que se trabó al hablar, tuvo la mirada perdida por momentos y llegó a perder el hilo de lo que decía.

Según una encuesta publicada por el *New York Times* el 74 por ciento de los votantes consultados dicen estar preocupados por la edad del líder demócrata. Otorga al expresidente republicano 49 por ciento de intención de voto frente a un 43 por ciento para Biden.

Por su parte, la encuesta del *Wall*

*Street Journal* mostró a Trump con una ventaja de 6 puntos sobre Biden, frente a los 2 puntos de liderazgo de un sondeo que el *Journal* realizó en febrero.

En otra publicada por la CBS el republicano obtiene un 50 por ciento y el demócrata un 48 por ciento.

La vicepresidenta Kamala Harris está ganando fuerza como posible relevo de Biden, en caso de que este renunciara a su candidatura. Harris tuvo una baja popularidad durante todo el mandato.

El debate ha llevado a varios demócratas, incluidas grandes personalidades como Nancy Pelosi, a cuestionar públicamente la agudeza mental de Biden, incluso a pedir abiertamente que se retire de la carrera.

**Se suman voces  
contra la  
reelección del  
Presidente;  
Harris toma  
fuerza como  
posible relevo y  
gobernadores  
demócratas dan  
su apoyo total**

## TRUMP, EL FAVORITO

### TRES NUEVAS

encuestas ya ponen por delante al exmandatario, incluso superando a Biden hasta por seis puntos



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de México*

PP-23

04/07/2024

NACIONAL



**El Presidente** de Estados Unidos entregó reconocimientos militares a familiares de veteranos de guerra